
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高瀬前会長・東口前幹事・數原前ＳＡＡに感謝の花束を 

  

 

 

 

 

 

 

 

７月１日(月) 第２８２３回例会記録 

◎出席･･･会員数 43 名 出席 35 名 MU0 名 

（出席免除会員 6 名・休会 1 名） 

 

会長の時間                  園田純也会長 

皆様、こんにちは。私、本日から会長をさせて頂

きます園田です。これからの１年間「より一層楽し

い例会開催」を目標にして、精一杯努力していきた

いと考えていますので、皆様のご理解とご協力の程、

どうぞ宜しくお願い致します。 

皆様会場に入られてお気づきでしょうが、今年度

はＲＩ会長テーマの下に、矢坂ガバナーの行動指針

と私の会長テーマを掲げました。これは蘆田幹事と

共に考えて、常に視界に入りますので覚えて頂ける

と思い作成しました。 

昨日の高瀬会長杯～「女子プロとまわろう」ゴル

フ大会～ご参加いただきました会員の皆様、早朝よ

りお疲れ様でした。心配しておりました天候も、朝

一番に高瀬会長の何とかします！が功名となり、雨

も気にならず、気温も丁度良くて熱中症の心配もな

く楽しい１日を送ることが出来たことに感謝したい

と思います。優勝されました高瀬会長、有終の美を

飾られ誠におめでとうございました。他にも入賞さ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

れました皆様おめでとうございました。 

今日 7 月１日第 1 月曜日で、暦を見ましたら、半

夏生・海山開き・富士山山開きとなっております。 

西脇ＲＣは今日７月１日が新年度の例会開きで、来

年の 6 月の最終月曜日が 6 月 30 日で最終例会納と

なります。丸１年間 365 日例会で始まり例会で終わ

るという、本当に運のよい年度？だとプラスに考え

ております。 

この１年間で例会を 40 回プログラムしておりま

す。祭日・振替休日の関係で昨年度比では若干少な

くなっておりますが、冒頭に申しましたが皆様のご

協力の元「より一層楽しい例会開催」にしたいと考

えております。その一つとしては、卓話に皆様のお

知合いの方を外部ゲストとしてお招きしてもらって、

楽しい話を聞けるようにしたいと考えておりますの

で、皆様のご協力の程よろしくお願い致します。 

会長の時間のテーマとしては、ロータリー関連以

外に、近年の気候変動による水害や、今年元旦に発

生しました能登半島地震による被害、阪神・淡路大

震災発生から来年で 30 年の節目の年でもあります

ので、国土防災について、公共事業に携わる土木技

術者としての観点から、色々な情報発信をしていき

たいと思っておりますので宜しくお願いを申し上げ

まして、初回の会長の時間とさせて頂きます。 

 

幹事報告   

※蘆田幹事欠席のため、東口前幹事が代理 

（来 信） 

〇ガバナー事務所より、 

 ・2024 年決議審議会へ提出する決議案(クラブ提

案 6 件)投票結果についてお礼並びに報告 

・RI 日本事務局財団室 NEWS 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 
 №２ 第２８２４回  令和６年７月８日 

 
今週の歌：手に手つないで 

 

プログラム    「クラブフォーラム」 

社会奉仕・青少年奉仕・国際奉仕・Ｒ財団 
米山・雑誌広報・プログラム 

    

園田会長のテー マ 

「夢の力 Ｐｏｗｅｒ ｏｆ Ｄｒｅａｍｓ」  ～ポジティブな発想でアクティブに行動！  Being Positive leads to Active～ 

 

20２４-202５ 週報 
 

 

会長 園田 純也   幹事 蘆田 裕三 
例会日  月曜日 12:30－13:30 

例会場  西脇ロイヤルホテル 2F  Tel：0795(23)2000 

事務局  西脇商工会議所内 

〒677-0015 西脇市西脇 990 

   Tel：0795(22)3901   Fax：0795(22)8739 

 

 

 

 



 ・公式訪問随行者変更のお知らせ 

   上根 学様 ⇒ 福元隆久様に変更 

〇三木みどり RC より、2023-24 年度東播第３グル

ープ会長・幹事会のご案内 

  ７月11日(木)18：30～ 於：わげんや(三木市)  

（報 告） 

・2024-25 年度委員会構成表はすでにお配りしてい

ましたが、その後退会者がありましたので、本

日最新の構成表をお配りしております。 

・例会終了後、理事会を開催します。 

 

委員会報告 

〇親睦活動委員会        數原泰三委員長 

 小旅行のご案内をお配りしております。日程は９

月７日(土)～８日(日)、行先は富山・長野方面。松

本城や黒部ダム放水の見学を予定しております。黒

部ダムの放水は期間が決まっていますので、いつで

も見られるものではありません。この機会にぜひ大

迫力の放水を見学していただきたいと思います。 

多数のご参加をお願いします。 

〇赤井浩起会員 

 クラブ報告書の名簿を各テーブルにお配りしてお

ります。昨年のデータに基づいて作成したものです。

ご確認いただき、訂正があれば私か事務局までご連

絡お願いします。 

 

  ニコニコ箱 

矢納会員  会長杯ゴルフコンペでお世話になり、

ありがとうございました。楽しい１日

を過ごさせて頂きました。 

高瀬(幸)会員 高瀬会長杯ゴルフコンペで優勝しまし

た。私が用意した優勝賞品のパターは

私の手元にはありません。何か納得で

きませんが、優勝を自祝して。 

西山会員  会長杯、大変お世話になりました。 

感謝！ 

赤井会員  今年度は雑誌広報委員長をさせて頂き

ます。１年間よろしくお願いします。 

園田会員  本日から１年間「夢の力」をテーマに

して会長を務めさせて頂きます。どう

ぞ会員皆様のご協力の程よろしくお願

いします。 

      高瀬会長杯ゴルフ参加の皆様お疲れ様

でした。ハンディキャップに恵まれて

５位賞を頂きました。ありがとうござ

いました。 

金田会員  クラブ管理運営委員会で１年間お世話

になります。 

井上会員  会長杯ドタキャン申し訳ありませんで

した。 

後藤会員  会長杯ゴルフ参加の皆様お疲れ様でし

た。会長賞を頂きました。 

又、１年間 SAA としてお世話になり

ます。 

數原会員  本年度、親睦活動委員長としてお世話

になります。 

有田会員  昨日ありがとうございました。 

戸田会員  昨年に引き続き、青少年奉仕委員会を

よろしくお願いいたします。 

小澤会員  職業奉仕委員会、１年間よろしくお願

い致します。 

中川会員  会長杯参加の皆様お疲れ様でした。 

廣中会員  昨日はゴルフとその後の懇親会お世話

になりました。 

藤原(都)会員 会長杯ゴルフ大変お世話になりまし

た。楽しい１日でした！ 

また、前日は練習にお付き合いくださ

った皆様ありがとうございます。 

      高瀬会長、東口幹事、１年間お疲れ様

でした。 

藤井(英)会員 昨日のゴルフでは高瀬前会長にお世話

になりました。 

また高瀬前会長に貴重なものを頂きま

した。ありがとうございました。 

岡井会員  昨日はありがとうございました。とて

も楽しかったです。 

藤田会員  高瀬会長杯では皆様に大変お世話にな

りました！楽しい１日を過ごさせて頂

きました。もっとスマートなスコアに

なるよう精進します。 

笹倉会員  ゴルフお疲れ様でした&親睦活動委員

長ありがとうございました&副 SAA よ

ろしくお願いします。 

クラブ協議会(6/9)の残金 

高瀬会長杯ゴルフ大会懇親会の残金 

 

※本日のニコニコ                   68,562 円 

 誕生日・連続出席祝い        27,000 円 

※本年度累計額（７/１現在）               95,562 円 

  本日の花：ｽｶｼﾕﾘ 

 

 



プログラム   「クラブフォーラム」 

〇園田純也会長 

2024-25 年ステファニーA. 

アーチック RI 会長テーマは 

「ロータリーのマジック― 

THE MAGIC OF ROTARY」 

（多くの人びとを救うロ－タ 

リ－の力を認識してこれらを 

さらに広げよう）。2680 地区矢坂誠徳ガバナー行動

指針は、「Heartwarming Rotary 心から心へのメッ

セ－ジ」（手に手つないでロータリーのマジックを

実現しよう！）です。  

我々の原動力・機動力の源は、「夢」であると私

は考えています。夢があるから目的が決まる。目的

があるから目標が決まる。目標があるから方針が決

まる。方針があるから計画が決まる。その計画に基

づいて行動していくことで夢は叶う。夢を持つこと

が全てのエネルギ－の源になる。まさしく「夢の

力・Power of Dreams」を今年の私のテーマにしま

す。西脇 RC は、地域社会や国際社会に貢献する

「夢」を目的にし、皆様と共に学び・成長し、職

業・社会奉仕のための情報を共有し、ポジティブな

発想でアクティブに行動することで、人間力を高め、

更なるクラブクオリティの向上・満足に皆で力を合

わせて尽力してまいります。   

今年度の行動計画は、    

1) DEI（多様性・公平さ・インクル－ジョン）の取

組を学び、組織活性化を目指します。 

2）例会をより一層楽しめるようなプログラムにし

ます。   

3）会員間の親睦（コミュニケーション）を充実し

ます。    

4）地域社会と交流する機会の増加・会員が活躍す

る機会を増やします。  

5）会員増強に努めます。    

行動計画の実行のために、会員皆様のご理解・ご

協力をどうぞよろしくお願い致します。「夢の力」

を持ってロータリーライフを楽しみましょう。 

【行動計画の詳細】 

1) DEI（多様性・公平さ・インクル－ジョン）の

取組を学び、一層力強い組織活性化を目指します。 

・他人を尊重する言葉を使う。 

・サポ－トを示す。 

・温かく迎え入れるｲﾝｸﾙｰｼﾌﾞな環境を助長する。 

・多様性を重んじる。 

「D：誰もが」「E：笑顔で」「I：居心地のいいｸﾗﾌﾞ」 

2）例会をより一層楽しめるようなプログラムに。 

・卓話については各委員会で基本 2回とし、内 1回

は外部講演者（卓話）を招くことで、多岐にわ

たる情報収集が可能となる充実した楽しい例会

を目指します。 

・西脇 RCの定款・細則の説明会も計画し周知徹底

を図るようにします。 

3）会員間の親睦（コミュニケーション）の充実 

・各委員会や同好会等の自主的なミ－ティング実

施を促進します。 

・炉辺会合をテ－マ設定ありとフリ－の２回開催

し、会員間のコミュニケーションを増やします。 

4）地域社会と交流する機会の増加・会員が活躍機

会の増加 

・毎年参加している「にしわき産業フェスタ」で

の、餅つきと餅の無料配布を継続します。 

 今年度は、地区補助金を利用して「にしわき産

業フェスタ」と同日開催で、地域の青少年たち

に「夢をもつ事と実現する事の大切さを学ぶ事

業」というプロジェクトを実行します。地元出

身で夢を追いかけ実現し続けているライダ－に

「夢の力」を語ってもらい、青少年に夢と希望

を持つことの大切さを伝えます。地域イベント

と同時開催が可能になり、ロータリーの青少年

奉仕活動・社会奉仕活動と共に、公共イメ－ジ

と地域の認知度向上を目指します。 

5）会員増強 

・会員増強の為、会員からの情報提供を促し純増

２名を目指します。 

〇吉田康志会長エレクト 

 今日から 1 年間、園田会長の元 

で会長エレクトとしてじっくり 

勉強させていただきたいと思いま 

す。よろしくお願いいたします。 

〇蘆田裕三幹事(東口前幹事が代読発表) 

 幹事として、当クラブの定款 

及び細則を順守しつつ、クラブ 

の取りまとめ役として各職の皆様 

と連携し会務運営をすすめてまい 

ります。会長方針にあります５つ 

の行動計画の実行、クラブクオリ 

ティの向上、アットホームな例会開催を念頭に、会

員の皆様にとって価値ある一年になるよう努力して

まいります。会員の皆様からのご指導・ご鞭撻・忌

憚のないご意見をいただけますようよろしくお願い

申し上げます。また、青少年奉仕委員長・社会奉仕

 

 

 



委員長と連携をはかり、地区補助金プロジェクトを

とおして、「夢の力の大切さ」を地域及び子供たち

に発信してまいります。 

【公式日程】 

・ガバナー公式訪問   

2024 年８月５日 於：西脇ロイヤルホテル 

・東播第 3 グループﾟ I.M.    

2025 年２月１日 於：ネスタリゾート神戸 

・地区大会     

2025 年３月１～２日 於：神戸ﾎﾟｰﾄﾋﾟｱﾎﾃﾙ 

・国際大会     

2025年 6月 21～25日 於：カナダ/カルガリー 

〇後藤直樹 S.A.A. 

例会出席はロータリークラブ 

の活動の基本であります。その 

例会が、園田会長の方針通り、 

一層楽しめる例会にし、会員・ 

ご家族様の交流の場になる様、 

品位と規律を尊びながら副 S.A.A.と共に運営してま

いります。また、ロータリークラブの奉仕活動を行

うために最も重要であるニコニコ箱への協力をお願

いし、その充実を図りたいと思います。 

例会では以下のことに配慮します。 

1.例会の始めに「ロータリーソング」と「四つのテ

スト」を斉唱します。月初めの例会では最初に

「国歌」を斉唱します。 

2.ネームプレート及びバッジの着用をお願いします。 

（但し、夏季（6～9 月）で上着を着用していない場

合、バッジは不要です。） 

3.机上に季節の花を飾り、ピアノ演奏を行います。 

4.会員相互の親睦と交流を促進するため、月毎に座

席を変更します。 

5.携帯電話はマナーモードにてお願いします。 

6.物品販売は原則禁止にてお願いします。 

7.副 S.A.A.よりニコニコ箱の集計を適宜発表します。 

8.委員会報告などの報告事項がある場合は、12時20

分までに連絡をお願いします。 

〇金田実クラブ管理運営委員長 

 クラブ管理運営委員会は、ロ 

ータリーの目的にかなった例会 

をより充実したものにする委員 

会です。本年度会長テーマ「夢 

の力～Power of Dreams」に基 

づいて、例会をより一層楽しめ 

 

 

るよう会員間の親睦が深まるよう、関係各委員長と

連携して、クラブ運営を実施します。 

〇小澤國秀職業奉仕委員長 

＜基本方針> 

「職業奉仕」の言葉の通り、 

先ずは自社の事業目的、意義を 

通じて、従業員と共に社会に 

貢献し続ける努力をする。例会 

に出席することにより、異業種、 

異世代、異なる価値観との出会いを通じて、視野を

広め、違う角度からの考え方を学ぶ。 

<事業計画> 

1. 例会時に「職業奉仕」についてのディスカッシ

ョンを実施する。 

2. 例会時に委員会メンバーの職業に対する想いに

ついての卓話を実施する。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

トピックス 

6 月 30 日(日)、パインレーク GC で 2023-24 年

度高瀬会長杯ゴルフ大会が開催されました。雨の予

報でしたが、ほとんど雨の影響は受けず、参加者

23 名は女子プロゴルファー5 名のワンポイントレッ

スンを受けながらの楽しいゴルフとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後のプログラム                                                                                                                                                                                           
7月 15日(月) 休 会 
7月 22日(月) 「クラブフォーラム」 前会計・会計・監査・親睦活動・会員維持増強・出席・Ｒ情報 
7月 29日(月) 「定款・細則勉強会」 地区行動計画委員会（髙瀬英会員、矢納会員） 
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